

Willkommen zur HausKunstParty!

Margret Schreiber ist die Initiatorin dieses privaten Kunstprojektes. Seit fast drei Jahrzehnten ist sie der Fotografie verfallen, hat immer wieder feststellen können, dass ihre Bilder den anderen Blick haben und hat bisher nur wenige Menschen an dieser anderen Sicht teilnehmen lassen.

Das soll sich mit dieser Hauskunstparty ändern.

Die meisten Ideen versanden, nachdem diese als umsetzungswürdig angesehen wurden, im Alltagsgebrassel.

Es gibt nur eine Grenze zur Umsetzung. Vor Überschreiten dieser Grenze sollte man allerdings zumindest versucht haben, Ideen umzusetzen. Nach langer Zeit, hoffentlich nicht zu spät, wird jetzt erst einmal diese Idee umgesetzt.

Hauskunstparty - Auflösung

Haus

In diesem Haus hat seit 1912 meine Familie gewohnt. Eingezogen sind meine Großeltern in den damaligen Neubau, mein Vater wurde hier geboren. Wir, meine Geschwister und ich, die meisten meiner Nichten und Neffen, wuchsen hier ziemlich frei und gleichberechtigt auf. Nach dem Tod meiner Eltern werden mein Mann und ich im nächsten Jahr, nach erfolgtem Umbau, als dritte Generation das Haus bewohnen.

Kunst

... ist Ansichtssache, sollte aber zwischen den Ohren und in den Häusern stattfinden. Lassen Sie sich also überraschen!

Party

Endlich mal wieder Menschen treffen, die man zuletzt gesehen hat und meinte: Wir müssen uns häufiger sehen!